



Regierungsratsbeschluss vom 24. Oktober 2017

Anzug Thomas Grossenbacher und Konsorten betreffend öffentlich sichtbare Zähl-Säulen an häufig befahrenen Stellen im Basler Velonetz

P155478

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Thomas Grossenbacher und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Gemäss kantonalem Masterplan Velo sind Dienstleistungen und begleitende Kommunikation für das Velofahren wichtige strategische Pfeiler der Veloförderung. Das im Frühjahr 2017 installierte Velozähldisplay an der Wettsteinbrücke zeigt die Anzahl der täglich und jährlich vorbeifahrenden Radfahrenden an. Es macht damit auf die Bedeutung des Velos im städtischen Verkehr aufmerksam und trägt zur verstärkten Nutzung des Velos bei.

